

# Editorial

Oscar Alfredo Muñiz

La relación con la comunidad especializada en psicología y la difusión social de la producción científica en esta disciplina es un reto que debe ser asumido a través de publicaciones periódicas de los resultados de investigaciones. Conciente de esta responsabilidad social, la Universidad Pontificia Bolivariana dispone de una serie de instancias y de procedimientos que garantizan la calidad científica y editorial, y la estabilidad, visibilidad y reconocimiento de los procesos de gestión de sus publicaciones.

Para garantizar la calidad científica de la Revista, se cuenta con un comité editorial, un comité científico y un grupo de árbitros que posibilitan someter los artículos a evaluación por especialistas en el campo de la psicología. El grado de apertura de la revista se puede evaluar por el número de autores que no pertenecen a la Universidad Pontificia Bolivariana, lo que contribuye a la exogamia, al igual que sucede con los miembros del comité editorial, científico y grupo de árbitros.

La Universidad cuenta con una editorial que apoya el desarrollo y diseño de la revista *Informes Psicológicos* velando por la calidad editorial. Es grande el esfuerzo de la Universidad para garantizar la periodicidad de la publicación, al igual que los procedimientos desarrollados para lograr visibilidad y reconocimiento. La iniciación de trámites para la inclusión en bases de datos tales como Biblioteca Virtual en Salud (BVS), que forma parte de la Unión Latinoamericana de Psicología (ULAPSI), y la búsqueda de integración en el proyecto PEPSIC, base de datos de revistas de psicología en Brasil, son esfuerzos que se están desarrollando para incluir la revista en catálogos, bases de datos y sistemas de indexación. También se cumple con la localización en la Web ([http://www.upb.edu.co/portal/page?\\_pageid=1054,1&\\_dad=portal&\\_schema=PORTAL](http://www.upb.edu.co/portal/page?_pageid=1054,1&_dad=portal&_schema=PORTAL)) el canje, depósitos legales, suscripción y almacenamiento.

Otro paso importante que garantiza la calidad de los procesos, es el hecho de que la revista ya no solo es de la Facultad de Psicología de la seccional Medellín de la Universidad Pontificia Bolivariana, sino que integra el esfuerzo de la Universidad en el ámbito nacional, incluyendo las seccionales de Palmira, Bucaramanga y Montería